

Haedar Nashir Buka Acara Jalan Sehat Gebyar Muda di SMP Muhammadiyah 2 Depok

Minggu, 16-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SLEMAN – SMP Muhammadiyah 2 Depok, Sleman menyelenggarakan acara Jalan Sehat Gebyar Muda pada Ahad (16/4). Kegiatan tersebut dibuka secara langsung oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir.

Haedar mengatakan bagi keluarga besar Muhammadiyah, kegiatan jalan sehat ini merupakan bentuk simbol dari Muhammadiyah untuk terus bergerak.

“Budaya jalan sehat ini merupakan bentuk dalam membangun budaya yang dinamis. Telah menjadi ciri Muhammadiyah sebagai insan yang bergerak ke arah yang dinamis,” ucap Haedar.

Dalam kesempatan tersebut Haedar berpesan agar sekolah Muhammadiyah dapat menjadi taman untuk berjalan, bergerak, dan sehat, dalam membangun peradaban.



Sementara itu, Bupati Sleman, Sri Purnomo yang turut hadir dalam acara tersebut menyambut baik atas terselenggaranya kegiatan jalan sehat tersebut. “Kegiatan ini merupakan wahana rekreasi bagi masyarakat, dan diharapkan akan ada efek positif dalam jasmani masyarakat, sehingga akan memunculkan masyarakat yang berkualitas,” ujar Sri.

Arif Jamali Muis Wakil Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) DIY mengatakan, sudah seharusnya sekolah Muhammadiyah tidak lepas dari peran masyarakat sekitar dalam berkegiatan. “Manfaat dari kegiatan ini telah dirasakan oleh masyarakat sekitar, dan sekolah tidak terasingkan dari masyarakat sekitar, apa yang telah dilakukan oleh SMP Muhammadiyah 2 Depok ini harus dicontoh oleh sekolah-sekolah lainnya, khususnya sekolah Muhammadiyah,” tutur Arif.

Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 2 Depok, Diah Puspitarini mengatakan bahwa selain sebagai perwujudan dari peran sekolah sebagai motor penggerak terlaksananya kegiatan-kegiatan positif dan

kompetitif antar sekolah baik dalam bidang akademik maupun non-akademik, Gebyar Muda ini merupakan sarana syiar bersama warga Muhammadiyah Depok.

“Kegiatan ini sarana syiar bagi SMP Muhammadiyah 2 Depok dan juga warga Muhammadiyah kecamatan Depok, selain itu sebagai syiar untuk membudayakan hidup sehat,” ujarnya.

Selain jalan sehat, Gebyar Muda tersebut turut juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan lainnya seperti Panggung Hiburan, berbagai Stand Bazar, Cek Kesehatan Gratis, Donor Darah, dan Pameran hasil karya siswa SMP Muhammadiyah 2 Depok. **(adam)**